



02.10.2017

3.793 BLECHSCHÄDEN MEHR IM JULI!

Die Zahl der Unfälle mit ausschließlich Sachschaden ist im Juli 2017 gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres gestiegen. Dies teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden anhand **vorläufiger Ergebnisse** mit.

ES KRACHT ÖFTER ALS IM VORJAHR

Nach 186.882 erfassten Blechschäden im Juli 2016 wurden im gleichen Monat des Jahres 2017 exakt 190.675 solcher Schadenfälle registriert. Die Zunahme beträgt somit 2 Prozent.

Im Vergleich zum unmittelbaren Vormonat, dem Juni 2017 (192.899), hat die Zahl der Unfälle mit ausschließlich Sachschaden im Juli 2017 allerdings leicht abgenommen – und zwar um 1,2 Prozent. **Der Langfristtrend zeigt dennoch nach oben:** In den ersten sieben Monaten des Jahres 2017 gab es 2,6 Prozent mehr Blechschäden als im gleichen Zeitraum 2016.

WENIGER TOTE UND VERLETZTE

Die Zahl der Verkehrstoten auf deutschen Straßen ist im Juli 2017 mit 285 Opfern gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres (329 Getötete) deutlich gesunken (- 13,4 Prozent).
Die Anzahl der Verletzten nahm im Juli 2017 mit 37.244 Personen gegenüber dem Juli des Vorjahres (38.823) ebenfalls ab (- 2,6 Prozent).

Quelle: Destatis, September 2017

Andreas Löffler